
- Какова ситуация с уро-
жаем? Не скажется ли она 
на стоимости муки и мучных 
изделий?

-  Ситуация практически 
аналогична по всей области. 
Прорастание зерна составляет 
30-35 процентов, в отдельных 
клетках - доходит до 50 процен-
тов. До 23 августа было скоше-
но около 20 тысяч гектаров, на 
сегодняшний день убрано около 
40 тысяч гектаров. 

Две недели назад в област-

ном центре состоялось засе-
дание под председательством 
акима области с участием пред-
ставителей Министерства сель-
ского хозяйства. 

По информации Продоволь-
ственной корпорации, сель-
хозтоваропроизводителям бу-
дут выдаваться товарные кре-
диты в виде зерна для посевной 
кампании предстоящего года. 
Кроме этого, возможен экс-
порт семян из стран ближнего 
зарубежья. 

Прогнозировать стоимость 
хлебобулочных изделий слож-
но.

- Какова судьба дома № 
34 четвертого микрорайона?

- После проведения экспер-
тизы дом признан аварийным, 
вследствие чего рекомендован 
снос здания. Для проведения 
сноса необходимо составление 
проектно-сметной документа-
ции. 

Восстановление оставшихся 
в городе пустующих домов пока 

невозможно. Из всех квартир 
этих домов в коммунальной 
собственности находится одна 
десятая часть. 

Необходимы изменения в 
законе, которые позволят ав-
томатически перевести дома, 
пустующие более двадцати 
пяти лет, в коммунальную соб-
ственность.

- Какова ситуация с пре-
доставлением жилья нужда-
ющимся? Есть ли надежда на 
изменения к лучшему в этом 
вопросе?

- Те квартиры, которые бу-
дут приобретены на средства 
районного бюджета, в первую 

очередь будут предоставлены 
многодетным семьям, другим 
социально уязвимым слоям 
населения. 

Для улучшения ситуации не-
обходимо, чтобы вновь зарабо-
тала государственная програм-
ма по строительству арендного 
жилья. Этот вопрос был неод-
нократно поднят перед депута-
тами Мажилиса Парламента. С 
2020 года строительство жилья 
началось в моногородах. Есть 
надежда, что арендное жилье 
будет строиться и в нашем 
городе.
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21 сентября состоялся брифинг акима района Нуржана Утегенова с представителями 
местных СМИ. Главе региона были заданы насущные вопросы о жизнедеятельности 
района и о планах на будущее.

«Городское озеро будет жить…»
Брифинг

г. Лисаковск


